


Rejoignez-nous sur la Côte d’Azur pour une saison estivale 
vibrante, rythmée par l’élégance intemporelle de la Riviera.

Savourez des instants inoubliables entre ciel et mer, sur 
notre rooftop des soirées jazz sous les étoiles, en passant 
par les escapades en mer ou les soins rafraîchissants au spa.
Cet été, laissez-vous porter par l’art de vivre méditerranéen 

à l’hôtel Anantara Plaza Nice.

Join us on the Côte d'Azur for a vibrant summer season, 
punctuated by the timeless elegance of the Riviera.

Savour unforgettable moments between sky and sea, on 
our rooftop with jazz evenings under the stars, from sea 

getaways to refreshing spa treatments.
This summer, let yourself be carried away by the Mediterranean 

lifestyle at the Anantara Plaza Nice hotel.



Restaurant
SEEN by Olivier Nice 
Perché au sommet de l’hôtel, le restaurant rooftop SEEN by Olivier Nice 
offre la plus belle vue de Nice, où la cuisine méditerranéenne se mêle à des 
touches asiatiques subtiles. Sous la direction du Chef Éric Brujan, la carte 
met à l’honneur des produits frais et de saison à travers des plats raffinés 
et à partager, pour une expérience culinaire inoubliable.

Ouvert tous les jours, déjeuner et dîner, de 12h00 à 00h00
Réservation : +33 4 93 16 11 75 / seen.plazanice@anantara-hotels.com

Restaurant
SEEN by Olivier Nice 
Perched atop the hôtel, the rooftop restaurant SEEN by Olivier Nice offers 
the most breathtaking view of Nice, where Mediterranean cuisine meets 
subtle Asian influences. Under the direction of Chef Éric Brujan, the menu 
showcases fresh, seasonal ingredients in refined, shareable dishes, creating 
an unforgettable dining experience.

Open everyday, lunch and dinner, from 12 pm to 0:00 am
Reservation : +33 4 93 16 11 75 / seen.plazanice@anantara-hotels.com



Rooftop Bar
SEEN by Olivier Nice 
Installez-vous au bar du SEEN by Olivier Nice et laissez-vous envoûter par 
la magie de la Baie des Anges. À mesure que le soleil disparaît derrière 
l’horizon, sirotez un cocktail signature, ou laissez-vous surprendre par un 
classique réinventé avec audace par nos mixologues. Ici, chaque gorgée 
devient une invitation à savourer l'instant.

Ouvert tous les jours, de 12h00 à 00h30
Réservation : +33 4 93 16 11 75 / seen.plazanice@anantara-hotels.com

Rooftop Bar
SEEN by Olivier Nice 
Settle into the bar at SEEN by Olivier Nice and let yourself be captivated by 
the magic of the Baie des Anges. As the sun dips below the horizon, sip on a 
signature cocktail, or allow yourself to be surprised by a classic reimagined 
with boldness by our mixologists. Here, every sip becomes an invitation to 
savour the moment.

Open everyday, from 12 pm to 0:30 am
Reservation : +33 4 93 16 11 75 / seen.plazanice@anantara-hotels.com



CinéRooftop by Anantara
Laissez-vous envoûter par CinéRooftop by Anantara, l'expérience 
cinématographique la plus exclusive de la Côte d’Azur. Face au coucher 
de soleil sur la Baie des Anges, savourez une coupe de champagne, 
dégustez les créations méditerranéennes du SEEN by Olivier Nice et 
laissez-vous porter par une projection en plein air. En collaboration avec 
FoodFiction, vivez une soirée unique où la magie du grand écran prend 
de la hauteur.

Tous les mercredis, projection à 21h
Prix :  À partir de 40€ la place, soft et popcorn inclus

CinéRooftop by Anantara
Let yourself be swept away by CinéRooftop by Anantara, the most exclusive 
cinematic experience on the French Riviera. As the sun sets over the Baie 
des Anges, enjoy a glass of champagne, savour Mediterranean creations 
from SEEN by Olivier Nice, and immerse yourself in an open-air screening. 
In collaboration with FoodFiction, experience a truly unique evening where 
the magic of cinema reaches new heights.

Every Wednesday, Screening at 9 pm
Price : From 40€ per place, soft and popcorn included

https://feverup.com/m/345918 

https://feverup.com/m/345918 

Link to book

Lien réservation



Jazz Nights
SEEN by Olivier Nice

Découvrez les soirées Jazz tous les jeudis soirs au restaurant rooftop .
En collaboration avec le Mississippi Blues Band, profitez d’une ambiance 
live portée par des sonorités jazz, blues et funk.
Installez-vous en terrasse, savourez votre cocktail choisi avec soin,
et laissez-vous emporter par une soirée élégante, dédiée aux amoureux 
de musique et d’instants feutrés.

Tous les jeudis soirs de 20h30 à 00h

Jazz Nights
SEEN by Olivier Nice

Discover the Jazz evenings every Thursday evening at the rooftop 
restaurant.
In collaboration with the Mississippi Blues Band, enjoy a live atmosphere 
with jazz, blues and funk sounds.
Sit on the terrace, enjoy your carefully chosen cocktail, and let yourself 
be carried away by an elegant evening, dedicated to the lovers of music 
and quiet moments.

Every Thursday night, from 8:30 pm to midnight

https://widget.thefork.com/en/544cb6f0-de1a-41b7-8edd-3ce3b86b8561?utm_source=seennice.com

https://widget.thefork.com/en/544cb6f0-de1a-41b7-8edd-3ce3b86b8561?utm_source=seennice.com

Lien réservation

Link to book



Vinyl Nights 
SEEN by Olivier Nice

Plongez dans l’univers du vinyle avec des sessions live exclusives, où des 
artistes de renommée internationale comme Rocco Rodamaal et Mike Steva 
mixent uniquement sur platines vinyles. Un retour aux sources du son, pour 
une expérience musicale aussi pure qu’intemporelle. Profitez de ces sets 
rares autour d’un dîner ou d’un verre, face à la Baie des Anges.

Tous les vendredis, de 19h à 00h

Vinyl Nights  
SEEN by Olivier Nice

Dive into the world of vinyl with exclusive live sessions, where internationally 
renowned artists like Rocco Rodamaal and Mike Steva perform using vinyl 
decks only. A return to the roots of sound, offering a musical experience as 
pure as it is timeless. Savour these rare sets over dinner or drinks, with the 
Bay of Angels as your backdrop.

Every Friday starting, from  7 pm to midnight
 

https://widget.thefork.com/en/544cb6f0-de1a-41b7-8edd-3ce3b86b8561?utm_source=seennice.com

https://widget.thefork.com/en/544cb6f0-de1a-41b7-8edd-3ce3b86b8561?utm_source=seennice.comLink to book

Lien réservation



Club Sonore
SEEN by Olivier Nice

Tous les samedis soir, SEEN devient Club Sonore : une célébration vibrante 
des nuits d’été au sommet de Nice.
Préparez-vous à des beats house énergiques, des cocktails signatures, et 
une foule élégante dansant sous les étoiles avec une vue imprenable sur la 
Riviera.

Tous les samedis soir de 19h à 00h

Club Sonore
SEEN by Olivier Nice

Every Saturday night, SEEN becomes Club Sonore: a vibrant celebration of 
summer nights at the top of Nice.
Get ready for energetic house beats, signature cocktails, and a stylish 
crowd dancing under the stars with breathtaking views of the Riviera.

Every Saturday evening, from 7 pm to midnight

https://shotgun.live/fr/venues/club-sonore

https://shotgun.live/fr/venues/club-sonoreLink to book

Lien réservation



Fraicheur d’Été
Anantara Spa
Après un moment au hammam et au sauna, offrez à vos jambes un soin 
glacé alliant massage drainant et enveloppement aux extraits de menthol, 
camphre et algues. Idéal pour apaiser les jambes lourdes ou après l’effort. 
Prolongez avec un soin visage hydratant après-soleil signé Thalion, pour 
une peau fraîche et apaisée. 

L’offre inclus :
Accès à l’espace bien-être : 60 min
Soin jambes légères : 30 min
Soin du visage hydratant : 30 min

Prix : 198 €

Horaires : de  10h à 20h

Fresh Summer
Anantara Spa
After a moment in the hammam and sauna, treat your legs to an icy treatment 
combining draining massage and wrap with extracts of menthol, camphor and 
algae. Ideal to soothe heavy legs or after effort. Extend with a moisturizing 
after-sun facial treatment by Thalion, for fresh and soothed skin. 

The offer includes :
Access to the wellness area : 60 min
Light legs treatment: 30 min
Hydrating facial treatment : 30 min

Rate : 198 €

Schedules: from 10 am to 8 pm



L' Expérience d'une Plage Privée Chic
sur la Côte d'Azur
Ruhl Plage
Profitez d'un accès privilégié à la plage privée et d'un service de qualité au 
‘’Ruhl Plage’’, dans la célèbre Baie des Anges. Notre équipe de concierges 
réservera votre transat à l'avance pour que vous puissiez arriver et vous 
détendre sous des parasols ombragés. Savourez une cuisine locale exquise 
et sirotez du Champagne servi avec une vue imprenable sur la mer.

Déjeuner : 12h00 - 16H00 / Diner : 16h00 - 22H00 / Matelas : 9h00 - 19H00

Réservation : +33 4 93 16 75 75 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

The Chic Beach Club Experience
on the French Riviera
Ruhl Plage
Enjoy privileged access to the private beach and superior service that await 
at Ruhl Plage on the world-famous Baie des Anges. Our attentive concierge 
team will book your sunbed in advance so you can arrive and relax under 
shady parasols adorned with characteristic white and navy stripes. Savour 
exquisite fresh local cuisine and sip cold Champagne served with stunning 
sea views.

Lunch: 12.00 noon - 4.00 pm / Dinner: 4.00 pm - 10.00 pm
Sun beds and lounge services: 9.00 am - 7.00 pm

Reservation : +33 4 93 16 75 75 / cg.plazanice@anantara-hotels.com



Découvrez les saveurs authentiques de la cuisine niçoise à travers des cours 
de cuisine privés. Laissez-vous guider par notre Chef Éric Brujan, explorez le 
marché local avant de préparer des plats emblématiques de la région dans la 
cuisine ouverte du SEEN by Olivier Nice, face à une vue panoramique.     

Du mardi au samedi, selon disponibilité 
Durée : de 9h jusqu’au déjeuner (12h-13h)
Prix : 350€ pour 1 personne, 500€ pour 2 personnes

Réservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

Spice Spoons - Cours de Cuisine Privé

Discover the authentic flavors of Nice cuisine through private cooking 
classes. Let yourself be guided by our Chef Éric Brujan, explore the local 
market before preparing emblematic dishes of the region in the open 
kitchen of SEEN by Olivier Nice, facing a panoramic view.     

Tuesday to Saturday, subject to availability
Duration: from 9 am to lunch (12:00-13:00)
Price: 350€ for 1 person, 500€ for 2 people

Reservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

Spice Spoons - Private Cooking Class



Le Monde du Silence
Commençant sur le sable doux de la plage de Passable à 
Villefranche-Sur-Mer, préparez-vous avec du yoga, de la respiration et une 
exploration de la théorie de l'apnée. Enfin, plongez dans l'eau pour dévelop-
per vos compétences et découvrir les merveilles du monde sous-marin 
silencieux en présence d'Arthur Guérin-Boëri, l'athlète français le plus titré 
de l'histoire de l'apnée et sous la supervision d'un moniteur diplômé d'État.
Vous rentrerez à l'hôtel avec un nouveau sentiment d'accomplissement.     

Tous les jours, selon disponibilité
L’expérience doit être réservée au moins 4 jours à l’avance
Prix : À partir de 1400€

Réservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

Starting on the soft sand of Passable beach in Villefranche-sur-Mer, 
prepare yourself with yoga, breathing and an exploration of the theory 
of apnea. Finally, dive into the water to develop your skills and discover 
the wonders of the silent underwater world in the presence of Arthur 
Guérin-Boëri, the most successful French athlete in the history of 
apnea and under the supervision of a state-certified instructor.
You will return to the hotel with a new sense of accomplishment.     

Daily, subject to availability 
Experience must be booked at least 4 days in advance
Price : From 1400€

Reservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

The World of Silence



Escapade Vintage sur la Riviera
Il n'y a pas de meilleur moyen pour goûter à la douceur de vivre que de 
parcourir la Côte d'Azur à bord d'une voiture de collection. Profitez des 
paysages époustouflants de la French Riviera et arrêtez-vous à votre guise 
dans de sublimes villages provençaux offrant une vue imprenable sur la mer 
Méditerranée.        
Tous les jours, selon disponibilité.
Réservation minimum 2 heures à l’avance. 
Prix : À partir de 890€ la journée complète

 Réservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

There is no better way to taste the sweetness of life than touring the 
French Riviera in a classic car. Enjoy the breathtaking landscapes of the 
French Riviera and stop at your leisure in sublime Provencal villages 
offering stunning views of the Mediterranean Sea.        
Daily, subject to availability
Minimum booking 2 hours in advance.
Prix : From 890€ full day

Reservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

Vintage Getaway on the Riviera



Départ du port de Nice et navigation vers Villefranche, où un magnifique 
village aux couleurs chatoyantes constitue une toile de fond à couper le 
souffle. Passez devant Saint-Jean Cap-Ferrat, perché sur la Pointe 
Saint-Hospice, et détendez-vous sur la plage sauvage et magnifique des 
Fossettes. À l'heure du déjeuner, dégustez un repas à la Réserve de la 
Mala, dans l'un des plus beaux cadres de la Côte d'Azur. Passez par la Villa 
Kerylos à Beaulieu-sur-Mer, une maison emblématique de style néo-grec 
construite au début des années 1900 par l'archéologue français Théodore 
Reinach.             

Tous les jours, en fonction de la disponibilité des bateaux. 
Réservation minimum 24 heures à l’avance.
Convient pour : 1 à 10 personnes
Durée : Demi-journée de 9h à 13h. Journée complète de 9h30 à 19h.

Prix : À partir de 2000€

Réservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

Riviera Sailaway

Departure from the port of Nice and sailing to Villefranche, where a 
beautiful village with shimmering colors is a breathtaking backdrop. Pass 
Saint-Jean Cap-Ferrat, perched on the Pointe Saint-Hospice, and relax on 
the wild and beautiful beach of Fossettes. At lunchtime, enjoy a meal at 
the Réserve de la Mala, in one of the most beautiful settings on the Côte 
d'Azur. Pass by the Villa Kerylos in Beaulieu-sur-Mer, an emblematic house 
built in the early 1900s by the French archaeologist Théodore Reinach.    
     Every day, depending on the availability of boats. 
Minimum reservation 24 hours in advance.
Suitable for:  1 to 10 persons
Duration: Half day from 9 am to 1 pm. Full day from 9:30 am to 7 pm. 
Price : From 2000€

Reservation : +33 7 87 66 71 63 / cg.plazanice@anantara-hotels.com

Riviera Sailaway



ROOFTOP RESTAURANT & BAR 
''SEEN BY OLIVIER NICE''

+33 4 93 16 11 75
seen.plazanice@anantara-hotels.com

ANANTARA SPA
+33 4 93 16 75 71

spa.plazanice@anantara-hotels.com

CONCIERGE
+33 7 87 66 71 63

cg.plazanice@anantara-hotels.com

Information &
Reservation



ANANTARA PLAZA NICE HOTEL
12 avenue de Verdun 06000 Nice

+33 4 93 16 75 75
plazanice@anantara-hotels.com

anantara.com


